

Pemerintah Kabupaten Simalungun Peringati Hari Pahlawan ke 78 Tahun 2023

Karmel - SUMUT.JOURNALIST.CO.ID

Nov 10, 2023 - 15:04



SIMALUNGUN-Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Simalungun melaksanakan upacara Peringatan Hari Pahlawan ke 78 Tahun di Halaman Kantor Bupati, Pamatang Raya, Kabupaten Simalungun, Jum'at (10/11/2023).

Bertindak sebagai pembina upacara Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi dan sebagai pemimpin upacara Plt Kadis Sosial Osnidar Marpaung serta sebagai perwira upacara Plt Asisten Pemerintahan dan Kesra Albert A Saragih.

Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda tersebut mengusung tema "Semangat pahlawan untuk masa depan bangsa dalam memerangi kemiskinan dan kebodohan".

Diawali dengan pengibaran Bendera Merah Putih oleh Anggota Satpol PP yang diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya. Dilanjutkan dengan mengheningkan

cipta dan pembacaan teks Pancasila oleh Pembina Upacara.

Kemudian pembacaan Pembukaan UUD di bacakan oleh Virgo Simanjuntak, pesan-pesan pahlawan yang di bacakan oleh Runiah Sinaulingga, Basaria Simangunsong, Wasti Wulandari Aruan, Sarah Margaret Purba dan Okto Sinaga.

Menteri Sosial RI, Tri Rismaharini dalam amanat tertulis nya yang dibacakan oleh Wakil Bupati Simalungun menyampaikan, tema Hari Pahlawan di angkat melalui renungan mendalam untuk menjawab ancaman penjajahan modern.

Tantangan sesungguhnya bagi generasi penerus bangsa, untuk mengelola kekayaan alam dan juga potensi penduduk Indonesia. Tantangan ini akan kita taklukkan berbekal semangat yang sama seperti para pejuang 10 November 1945.

Pahlawan adalah orang Yang menonjol karena keberanian dan pengorbanan dalam membela kebenaran dan mengutamakan kepentingan bangsa bukan kepentingan kelompok atau sendiri.

Para pahlawan telah mengajarkan Kepada kita bahwa kita bukan bangsa pecundang, kita tidak pernah mau menyerah kalah, rakyat bergandeng tangan dengan parah tokoh masyarakat dan pemuka agama, laskar pemuda dan pejuang di seantero nusantara. Merdeka atau mati.

Bersyukur saat ini, semangat memberantas kebodohan dan kemiskinan dapat dilihat dan di rasakan denyutnya sampai ke pelosok negeri. Semangat pahlawan menyatukan kita dalam mewujudkan kebangsaan yang berdaulat adil dan makmur.

Bersama kita bangun usaha dan Ekonomi kerakyatan yang menjadikan Indonesia tumbuh semakin sejahtera dan menjadi negara maju.

Upacara tersebut diikuti oleh para pejabat tinggi pratama, administrator, pengawas dan fungsional dilingkungan Pemkab Simalungun, Satpol PP, OKP, Ormas dan Pramuka.